

STÄDTEVERGLEICH: HOHENEMS WÄCHST AM SCHNELLSTEN!

Kürzlich wurde die aktuellste Bevölkerungsstatistik für Vorarlberg veröffentlicht.

Dabei zeigte sich, dass Hohenems im Vergleich zu den anderen Städten im

Land am stärksten gewachsen ist. 16.694 Bürger hatten zum Stichtag am 31.3.2019 ihren Hauptwohnsitz in Hohenems. Das sind um 298 mehr als im Vorjahr und entspricht einem Plus von

1,8 %. Die Stadt Feldkirch verzeichnete ein Plus von 1,2 %, dahinter folgen Bludenz (+0,8 %) und Dornbirn (+0,6 %). Bregenz verzeichnete lediglich 8 neue Hauptwohnsitze.

BUNDESPOLIZEIMEISTERSCHAFT & „GEBEN FÜR LEBEN“-AKTION

Vergangene Woche wurden in der Stadt Hohenems die Bundespolizei-Meisterschaften ausgerichtet – erstmals seit 14 Jahren wieder in Vorarlberg.

Unzählige spannende Bewerbe standen dabei im Herrenriedstadion und im Erholungszentrum Rheinauen sowie bei Außenveranstaltungen im Stadtgebiet auf dem Programm. Auch das Wetter ließ beste Bedingungen für

die Wettkämpfe zu. Eröffnet wurde die Veranstaltung am Schlossplatz: Bürgermeister Dieter Egger, der zuständige Innenminister Wolfgang Peschorn sowie Sicherheitslandesrat Christian Gantner nahmen die Eröffnung vor. Weiter Infos unter www.bpm2019.at.

„Geben für Leben“-Aktion voller Erfolg
Parallel dazu fanden im Erholungszentrum Rheinauen sowie im Herren-

riedstadion an zwei Tagen Typisierungsaktionen für den Verein „Geben für Leben“ statt.

58 Freiwillige stellten sich dabei zur Verfügung. Dafür ein großes Dankeschön!

Weitere Infos unter www.gebenfeuerleben.at.

Weitere Fotos auf www.hohenems.at und www.facebook.com/hohenems.

